

Budget participatif : inauguration des « Oasis de fraîcheur »

Mercredi 30 juin à partir de 14h15

Jardin du Bassin, 10 rue Gaston Letonnellier

En présence de

Annabelle Bretton

Adjointe à l'Éducation populaire,
à la Jeunesse et à la Démocratie
ouverte



Lauréat du Budget Participatif 2018 avec 1 170 voix, le projet « Oasis de fraîcheur » va être inauguré ce mercredi 30 juin.

Ce projet, porté par Catherine, Sylvaine et Ganna a pour objectif de permettre au plus grand nombre de venir se rafraîchir dans des parcs ombragés grâce à la réhabilitation de 3 fontaines ludiques : le bassin aux Escargots au cœur du parc Paul Mistral et les fontaines à jet d'eau du jardin du Bassin et du square Valérien Perrin.

Ayant bénéficié d'un budget total de 285 000 euros, ce sont donc trois nouvelles « Oasis de fraîcheur » ludiques qui voient le jour à Grenoble.

Ce projet s'inscrit parfaitement dans l'objectif que s'est fixé la Ville de Grenoble pour cet été 2021 : [multiplier les îlots de fraîcheur](#) !

L'inauguration a été construite depuis plusieurs mois par les porteuses de projet, la Ville de Grenoble, la Maison de l'enfance Teisseire-Malherbe et Bajatière, l'Espace 600 et l'école Jean Racine.

Au programme des animations proposées de 14h15 à 17h :

- ▶ défilé des fontaines avec les enfants des centres de loisirs-Maison de l'enfance Teisseire-Malherbe,
- ▶ 14h40 : discours d'Annabelle Bretton et des 3 porteuses de projet,
- ▶ chorale de la classe de Catherine de l'école Léon Jouhaux,
- ▶ goûter et photomaton proposés par la Ville,
- ▶ spectacle par l'Espace 600 et par les enfants de l'école Jean Racine ,
- ▶ concert des Méli-Mômes.



L'appel à projet de la 7^e édition du Budget participatif est ouvert jusqu'au 20 juillet. Toute personne de plus de 16 ans peut proposer ses idées sur [grenoble.fr](#) ou dans les Maisons des habitant-es.